



Noticias 🗸

\$ Dólar Hoy

Finanzas Personales

Indicadores v

Ver Más 🗸

Inicio - Noticias económicas importantes - Nuevos cambios en alta gerencia y cargos ejecutivos de Ecopetrol: ¿quiénes llegan?

Noticias Económicas importantes | Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés | Noticias Empresariales | Noticias Petroleras

Nuevos cambios en alta gerencia y cargos ejecutivos de Ecopetrol: ¿quiénes llegan?

La Junta Directiva de **Ecopetrol** adoptó fusiones y cambios en vicepresidencias y nuevos nombramientos.

Por Andrés Cardona - 2025-01-31



Foto: Juan Carlos Hurtado, Maria Cristina Toro y Rafael Guzmán, nuevos ejecutivos en Ecopetrol

Ecopetrol confirmó hoy nuevos cambios en su alta gerencia y cargos ejecutivos en desarrollo de la estrategia 2040 que busca su posicionamiento como líder en la diversificación de energéticos en la región, y como parte de su proceso de transformación para contar con una organización más ágil y eficiente.

Así, la Junta Directiva, en su sesión del 31 de enero "aprobó ajustes a su estructura organizacional para fortalecer la gestión de sus líneas de negocio, diferenciar entre las actividades relacionadas con dirección y ejecución, así como mantener retornos competitivos". La Junta Directiva adoptó las siguientes decisiones:

En la Vicepresidencia Corporativa Jurídica se incorpora la función de la Secretaría General y cambia su denominación a Vicepresidencia Corporativa Jurídica y Secretaría General.

Así, se confirmó en propiedad a Maria Cristina Toro Restrepo en el cargo de vicepresidenta Corporativa Jurídica y secretaría General. Esta vicepresidencia tendrá reporte directo a la Presidencia.



Por su parte, Rafael Ernesto Guzmán Ayala se nombra en propiedad como vicepresidente Ejecutivo de Hidrocarburos y mantiene su reporte directo a la Presidencia.



Foto: Rafael Guzmán/Hocol

A su vez, la Vicepresidencia Upstream cambia su denominación a Vicepresidencia de Exploración, Desarrollo y Producción a cargo de Juan Carlos Hurtado Parra.



Foto: Juan Carlos Hurtado/Vanguardia

Esta Vicepresidencia tendrá reporte directo a la Vicepresidencia Ejecutiva de Hidrocarburos.

Tags: ecopetrol

ETIQUETAS ecopetrol

Artículos relacionados Más del autor



Por primera vez en la historia, la carga de café en Colombia se paga a más de \$3 millones



Bolsa de Colombia subió 10 % al inicio de 2025: estas fueron las acciones más destacadas en enero otros cuatro países de la región



Marco Rubio, secretario de Estado de Trump, viajará a Panamá y



